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PRÉSENCE DES 

JOUEURS PRO A  

DE L’ONN  

WATER-POLO

STADE NIÇOIS RUGBY 
VS 

SAINT JEAN EN ROYANS

Montélimar
Berre l’Etang
CARF
Annonay
Saint Jean en Royans
Tricastin
Châteaurenard
Bédarrides
Nice

La Valette - le Revest - la Garde - le Pradet 

C L A S S E M E N T  P R O V I S O I R E  F É D É R A L E  2  -  P O U L E  4

Martigues

j g n p dif pts

10 9 1 0 247 45

10 8 1 1 178 40

10 7 0 3 -3 31

10 5 0 5 9 26

10 5 1 4 25 25

10 5 1 4 -52 22

10 4 0 6 0 21

10 4 1 5 -71 18

10 3 0 7 -60 14

10 2 1 7 -44 13

10 0 0 10 -229 0

1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 
8 
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10 
11

C A L E N D R I E R  2 0 1 7  -  2 0 1 8   F É D É R A L E  2  -  P O U L E  4

28.01.18  
TRICASTIN - NICE

11.02.18  
NICE - ANNONAY

18.02.18  
BERRE L’ETANG - NICE

04.03.18 
NICE - MARTIGUES

11.03.18 
CHATEAURENARD - NICE

18.03.18 
NICE - LA VALETTE

25.03.18 
BÉDARRIDES - NICE

08.04.18 
NICE - CARF

22.04.18 
MONTÉLIMAR - NICE

14.01.18
NICE VS 

ST JEAN EN ROYANS

STADE NIÇOIS 2017-2018

L’ O LY M P I Q U E  N I C E  N A T A T I O N 
W A T E R - P O L O  P R O  A ,  A V E C  L E  S T A D E  N I Ç O I S  C E  D I M A N C H E

Nous souhaitons la bienvenue à nos 
amis poloïste Elite de l’ONN et nous les 
remercions chaleureusement pour leur 
présence aujourd’hui. L’équipe Pro A 
est engagée en Elite et comptabilise de 
nombreux titres de champions de France, 
Ligue des Champions, Coupe de France, 
etc. Les joueurs font donc partie des favoris 
de la compétition. Pour composer son 
groupe, le coach puise dans le club. Sur 
quinze joueurs, six sont issus de l’Olympic 
Nice Natation. Par ailleurs, l’effectif 
compte une dizaine d’internationaux A et 
jeunes. L’entraineur des Azuréens, Samuel 
NARDON, a été également l’un des deux 
adjoints du sélectionneur national Florian 
Bruzzo, à la tête d’une équipe de France 
qui a rejoint la baie de Rio le 28 juillet à 
l’occasion des JO.
L’ONN, club aux 9 médailles aux JO de 
Londres en 2012 détient un palmarès 
éblouissant. On ne compte plus les 
Champions comme notre regrettée Camille 
MUFFAT ou encore Mathieu LACOME, 
Clément LEFERT et aujourd’hui encore 
Yannick AGNEL et Charlotte BONNET.
L’ONN compte 7 disciplines sportives
La natation / La natation synchronisée /  
Le plongeon / Le water-polo / Le triathlon / 
Un Pôle France & un Pôle Espoir /  
La natation en eau libre.

 Interview réalisée par Olivier PARIS

PREMIER MATCH 
  DE L’ANNÉE

BACHELIER Mathias 
International FRA, 4e Universiades Taipei 
2017

CAKIC Jovan 
Nationalité Serbe, la pointe de l’équipe

CANOVAS Lorris 
International FRA espoir

CAUMETTE David 
4e Universiades Taipei 2017

CHANDIEU Pierre 
4e Universiades Taipei 2017

CUTOVIC Bogdan 
4e Universiades Taipei 2017 

GARSAU Remi 
International FRA, participant JO RIO

GUETTI Lukas 
International FRA espoir, 9e CE U17

GUILLOTEAU Julien 
2e gardien et entraineur des 11ans en club  

IZDINSKY Michal 
International FRA, participant JO RIO  

LAVERSANNE Manu 
International FRA, CM Budapest 2017  

MONNERET Sebastien 
International FRA

MUTAMBAYI Jocelyn 
International FRA, 4e Universiades Taipei 
2017  

ROCCHI Niccolo 
International ITA

RODIN Toma 
100% Niçois, l’enfant de l’ONN,  
3e CH CROATE 2017  

HEBEL Lucas 
Gardien, international FRA espoir

LAFAURIE Hugo 
Gardien et preparateur physique des filles 
du centre d’entrainement 

NARDON Samuel 
Head Coach à l’ONN, assistant coach  
à JO de RIO et head coach à Universiades  
de TAIPEI

IZDINSKY Julius 
Assistant coach à l’ONNPrésident : Jean MONNOT

Manager Général : Richard PAPAZIAN 
Entraineur Pro A : Samuel NARDON
Entraineur adjoint : Julius IZDINSKY
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G I O R G I  C H K H A I D Z E 
2 E  L I G N E  D U  S T A D E  N I Ç O I S

B E N O Î T  C O U B E T E R G U E S 
P A R T E N A I R E  V O T R E  A G E N C E  I M M O

 Henri Luis 

  Bonjour Benoît, présentez-vous-
en quelques mots :
Benoit Coubetergues, 46 ans et né à Nice, 
co-gérant de Votre-agence-immo.fr 
 (entreprise Niçoise), 4 agences 
immobilières à Nice, (Nice Nord, Nice 
Collines, Nice Est et la dernière arrivée, 
à l’ouest, quartier Meridia, au 69 avenue 
Simone Veil) avec une équipe de 14 
collaborateurs terrain. 

Nous fêtons les 10 ans de « Votre agence 
immo » cette année. Un travail rigoureux 
au quotidien, une motivation sans relâche…
notre fierté.

 
  Pourquoi êtes-vous devenu 
partenaire du Stade Niçois ?
J’aime le Sport… et surtout celui en 
Equipe ! le rugby… avant tout, c’est un 
Esprit, une école de la vie, des valeurs !

 
  Citez 2 valeurs communes entre 
votre entreprise et le rugby
L’esprit d’équipe et la pugnacité 

  Que pensez-vous de l’équipe du 
Stade Niçois cette année ?
C’est une très belle progression. 
Continuons à porter nos joueurs, en venant 
les voir le plus souvent possible au stade ! 
il faut soutenir notre équipe dans tous les 
moments…les bons et les moins bons ! 
L’esprit d’équipe passe aussi par nous tous, 
son équipe de supporters…

 
  Votre joueur ou votre équipe de 
rugby préféré ?
Joueur : Dan Carter 
Equipe : stade niçois

 
  Si vous étiez un animal ?   
Un loup ou un hérisson

 
  C’est la période des vœux. Quel 
serait le vôtre pour 2018 ?
La santé, le plus de moments heureux 
partagés en famille ou entre amis, la 
pérennité dans les affaires et le passage du 
Stade Niçois en Fédérale 1.

  En tant que Niçois, votre plat 
préféré ? 
A l’apéro de la socca, et une bonne assiette 
de petits farcis ensuite… 
 
Merci Benoît. Nous te souhaitons de 
belles choses pour 2018.

Composition 
du Stade Niçois

Cette composition est susceptible de changements en fonction des blessures et autres aléas.

Remplaçants 
16 Akkaoui
17 Dahbi
18 Mgeladze
19 Cazanave
20 Angulo
21 Maquaire

 Interview réalisée par Olivier PARIS

H E N R I  L U I S  « P A P I » 
A N C I E N  J O U E U R  D U  S T A D E  N I Ç O I S

Bonjour Henri, ou plutôt devrais- je dire  
« Papi »

  Peux-tu te présenter en quelques 
mots ? 

Je m’appelle Henri Luis, j’aurai 80 ans le 
22 Janvier. Je suis très content de faire une 
vieillesse tranquille à Nice avec les jeunes. 
Quand je suis avec eux je me sens jeune 
aussi. 

 
  Quel est ton rôle au sein du club, 
ainsi que de l’équipe première ? 

Je m’occupe de l’intendance de l’équipe 
1ère avec Stéphane Lescoffier, et je filme les 
matchs du club. 

 
  Quel est ton parcours en tant que 
joueur ? 

J’ai joué à Tarbes en junior jusqu’à ce que 
je parte faire mon service militaire. Je suis 
revenu ensuite à Tarbes une année puis je 
suis parti à Nice en 1961. 

  Ton meilleur souvenir ? 

La naissance de mon fils 

 
  Le pire ? 

Je n’ai pas de pire souvenir. Je me suis 
toujours contenté de la vie que j’aime. 

 
  Que penses tu de l’équipe 1ère du 
stade Niçois cette année ? 

Je trouve qu’il y a une très bonne équipe, 
et une très bonne ambiance avec un 
entraîneur très sévère. 

 
  Si tu devais réaliser un vœu, quel 
serait-il en cette nouvelle année 
2018 ? 

La montée en Fédérale 1 le plus rapidement 
possible.

 Interview réalisée par Olivier PARIS et  
propos recueillis par Sophie TEMBREMANDE

 Interview réalisée par Olivier PARIS et propos recueillis par Sophie TEMBREMANDE

  Salut Giorgi, présente-toi en 
quelques mots : Ton parcours, ta 
ville, tes projets... 
Bonjour le monde Rugby. Je suis Giorgi 
Chkhaidze alias BINGO. 
En 2001 j’ai intégré ma première équipe de 
St Nazaire et en 17 ans de carrière j’ai eu la 
chance de jouer à tous les niveaux : Stade 
Rochelais, Bordeaux-Bègles, Massy, Metro 
Racing, Montpellier, St Junien, Tarbes, Lille et 
aujourd’hui je suis heureux de faire partie 
de l’equipe du Stade Niçois Rugby. 
J’ai commencé à jouer au rugby à l’âge 
de 14 ans dans un club LELO à Tbilisi 
(Georgie). C’etait la période sombre de 
mon pays et le rugby a été pour moi une 
belle école de vie. On est sur le bon chemin 
et toute l’équipe travaille pour monter cette 
année en Fédérale 1 et devenir Champion 
de France !

  Allez, un petit mot sur ton 
palmarès ! 
100e sélection avec la Géorgie lors de la dernière 
tournée d’automne  
4 Coupes du monde (Australie 2003, France 2007, 
Nouvelle-Zélande 2011, Angleterre 2015). 
8 fois vainqueur du Championnat Européen des 
Nations - Tournoi 1A. 
Champion de France Pro D2 en 2009. 
Finaliste du Championnat de France en 2011. 

  C’est un sacré parcours. Quelles 
expériences en retires-tu ? 
  Tu aurais pu continuer à jouer à 
un meilleur niveau que la Fédérale 2. 
Pourquoi le choix du Stade Niçois ? 

Cette passion pour le rugby m’a permis de 
vivre des choses extraordinaires, m’a offert 
des beaux souvenirs et des rencontres 
inoubliables. Le rugby n’est pas fait que pour 
le palmarès mais pour toucher les gens 
et si je devais recommencer ma vie, je ne 
changerais rien, je suis un homme heureux.

  Que penses-tu de l’équipe du 
Stade Niçois cette année qui reste 
invaincue à ce jour ? 
Le projet sportif de l’équipe a été un 
élément décisif car j’ai envie de faire 
partie de cette belle aventure humaine et 
contribuer à la montée de Stade Niçois en 
Fédérale 1. J’avais envie de retrouver les 
copains avec lesquels j’ai joué par le passé. 
En arrivant à Nice j’ai trouvé une équipe 
soudée, solide et motivée soutenue par 
le staff et des bénévoles très investis et 
aujourd’hui j’ai encore plus des copains.

  Géorgiens, Ecossais, Niçois, 
Lillois, etc. Un groupe très varié 
qui accumule les victoires. C’est 
ce qui fait la force du Stade Niçois 
cette année ? 
Comme vous avez bien remarqué on a une 
équipe multiculturelle internationale et ça 
aussi ça fait notre force et donne le sens à 
notre parcours ambitieux !

  Comment abordez-vous le 1er 
match 2018 contre St Jean en 
Royans ? 
Gagner ce match contre St Jean en Royans 
c’est bien démarrer la nouvelle année 2018 !

  Puisque nous sommes en période 
des vœux. Quels serait le tien pour 
cette nouvelle année ? 
Que ma famille s’agrandisse, qu’on soit 
tous en bonne santé et que nos plus grands 
rêves et plans se réalisent !

  Ton pronostic pour le Top 14.  
Qui sera champion cette saison ? 
Montpellier.

  J’aime ? 
Passer le temps avec ma femme Zarina, 
découvrir des nouveaux endroits et 
paysages, des films historiques, balade à vélo, 
repas entre amis

  J’aime pas ? 
Voir les gens souffrir

  Ton plat niçois préféré ? 
La socca au gorgonzola.

Merci Giorgi. Encore bravo pour ton 
parcours et nous sommes tous très 
heureux de t’avoir à nos côtés.


